

24/10/2008

Murcia

## El director del Máster Oficial en Educación Física y Salud, Eduardo Segarra, explica las características del título de postgrado

Fuente: UCAM

[Enviar](#) [Imprimir](#) [Comentar](#)

### Segarra: "La investigación en educación física es necesaria por el gran aumento de la práctica deportiva en España"



La UCAM pondrá en marcha el próximo mes de noviembre la III edición del Máster Oficial en Educación Física y Salud, que está dirigido a licenciados en Educación Física, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (CAFD), Psicología y Medicina, entre otros.

El Máster pretende enseñar al alumno a aplicar la metodología de investigación en el área de la educación física y la salud, así como a planificar, desarrollar y evaluar la realización de programas de actividad física orientados a la salud, entre otros aspectos.

El director del Máster y de la licenciatura en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (CAFD), Eduardo Segarra, ha destacado que "se trata del único Máster de esta temática que se oferta en la Región de Murcia y comunidades autónomas limítrofes, lo que resulta de gran interés y facilita a los interesados poder cursarlo".

Según ha afirmado Segarra "la investigación en educación física y salud es necesaria por el volumen de practicantes de ejercicio físico saludable que se registra en España en los últimos años. Según encuestas recientes, un 40% de la población española practica algún tipo de actividad física o deporte de forma regular, por lo que se convierte en un gran campo de investigación, estudio y trabajo. Todo ello despierta además un interés añadido tanto para las instituciones públicas que promueven el deporte como para las privadas que lo explotan como gestión de servicios".

Durante el Máster, que tendrá carácter semipresencial, se abordarán contenidos relacionados con psicología aplicada a la educación física, la salud y la longevidad, el desarrollo y la evaluación físico-biológica, así como enfoques y tendencias de investigación en educación física, entre otras cuestiones.

Este Máster cuenta con un amplio panel de expertos. Entre ellos cabe resaltar, por parte de la UCAM, al catedrático de Anatomía, Andrés Martínez-Almagro y los profesores José Manuel Palao y Enrique Ortega. Respecto a los docentes externos, participarán en el Máster el catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha, Onofre Contreras, y la catedrática de la Universidad de Granada, Carmen Villaverde, entre otros expertos relacionados con el ámbito de la educación física y de la salud.

#### **Master ESCP-EAP 2008**

Pon el broche de oro a tu formación con un Master Internacional  
**Vivo de Negocio**

